
Ce qui me rend heureux, c'est la

naissance des jumeaux de ma

soeur : comme d'assister à un

instant hors du temps,

surréaliste, magique, incroyable,

pas réel alors que c'est un acte

si naturel, banal, commun... et

de me sentir investie

physiquement et dans cet

accouchement comme envahie

par un sentiment fort,

indescriptible, et qui se prolonge

encore maintenant...

Isabelle 34 ans Paris
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